
4月常任理事会議事録 

  

1.日時 4月 13日(水) 午後 6時 30分～  

2.会場 佐久教育会館 大会議室  

3.会長挨拶 諸報告 

 →特になし  

4.新旧役員自己紹介 

 →添付の名簿と合わせてご確認ください。  

5.教職員組合執行委員長 青沼小学校 近藤美子先生挨拶                                       

6.東信教育事務所全佐久 PTA担当主事 馬場直樹先生挨拶 

・馬場先生 「PTAの実践力研修会」について説明。 

・原先生 コロナの状況により佐久教育会館の使用に制限がある旨を補足。  

 

7.協議內容  

(1)令和 3年度決算書について 

・黒沢先生 ３年度決算の監査結果を説明 

 

(2)令和 4年度予算案について 

・原先生 ３年度決算と４年度予算について補足説明。軽井沢御代田の学校で、

PTA に入らない方が増えていているため、予算が難しい部分があることを了解いただき

たい。 

            

(3)新旧役員名簿と各校会長名簿の確認  

・原先生 総会までに単 P 会長さんの名前に誤字脱字がないか確認をしてください。 

 

(4)仕事分担  

・小林会長 役割分担を実施。結果は別紙にて確認 

6 連絡  

※ 次回回 5月 11日(水) の理事会内容（オンライン開催） 

(1)総会進行細案  

(2)実践力向上研修会細案 

 

小諸養護学校に対する陳情について 

・今井顧問 令和２年の PTA 役員で小諸養護学校の陳情で大幅な改善ができること

になった。小諸養護学校については注視して行ってもらいたい。全佐久として小諸養護

の支援をお願いしたい。 

 

備品の購入について 

・原先生 機材について。予算に余裕があるので総会までに設備を整えたい。 

・今井顧問 小林会長と相談して機材を整えたい。 


